
⼭东⼤学后勤保障部党委召开

三全育⼈⼯作调研座谈会  

追求卓越   臻于⾄善

     3⽉11⽇，为推动三全育⼈⼯作开展，后勤保
障部党委在千佛⼭校区召集专题⼯作调研座谈

会。党委学⽣⼯作部、研究⽣⼯作部、团委、本

科⽣院、能动学院、体育学院相关负责⼈参加会

议。

    会议由后勤保障部党委副书记巩勇主持。

 

    千佛⼭校区管理办公室、饮⻝管理
服务中⼼、幼教服务中⼼负责⼈分别汇

报了本单位在三全育⼈⼯作中的具体做

法。

    千佛⼭校区管理办公室在学⽣宿舍改
造期间⼴泛征求同学们的意⻅，改造后

邀请控制学院、体育学院、能动学院、

⻬鲁医学院等同学代表参与新改造宿舍

空⽓质量的检测。

 

    饮⻝管理服务中⼼  “美⻝美课 ”设置
了 “传承经典中华美⻝⽂化、唯有乡愁
和美⻝不可辜负、 ‘⻝与⾊ ’让每⼀道菜
成为艺术品、⾯包甜点—集万千宠爱于
⼀⾝ ”等四个板块，让学⽣在饮⻝⽂化
的传承中，体验劳动之美。⻬园餐厅开

展的“家乡味道 单品订制”活动，已推出
8期、共推出11款地⽅美⻝，如：贵州
家乡味道 “花溪⽜⾁粉 ”，河南家乡味
道“⽺⾁烩⾯”等，⼴受同学好评。
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    幼教服务中⼼第三幼⼉园积极开展联学共建，
做好“家园共育”。
 

能动学院，劳动育⼈，理念创新

     能动学院党委副书记滕⽟军在座谈发⾔中提
到，服务⼭东，要从服务⼭⼤做起。学院与后勤

在三全育⼈⼯作中有⾮常多的结合空间。能动学

院可根据学院专业特点，在舜园餐厅开展厨房热

系统调研，申报并开展⻝堂餐品冬季保温课题研

究，解决⻝堂菜品冬季保温难题；进⾏节能技术

研发，学⽣参与⻝堂节能减排等。

能动学院领导、⽼师们

交流经验  

 

体育学院  体育育⼈  服务全⾯

 

    体育学院党委副书记周庆华谈到，
近年来，学校体育场馆⾯貌已发⽣了翻

天覆地的变化，学院可以成⽴学⽣志愿

服务队，充分发挥专业优势，为师⽣体

育运动进⾏技术指导，还可以针对幼⼉

特点，为幼⼉园的孩⼦们提供体育指

导。
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体育学院研究⽣党⽀部

书记也交流了对三全育

⼈的看法  

 

    党委学⽣⼯作部副部⻓朱伟在发⾔中谈到，学
校党委⾼度重视三全育⼈⼯作，三全育⼈是党之

⼤计、国之⼤计，政府、社会、学校、家庭要共

同进⼊育⼈的⼯作场，思政课不仅要在课堂上

讲，更要在社会上讲。我校正深⼊推进育⼈⼯作

与管理服务深度融合，⼤思政格局正在形成。

    校团委⻢海波在发⾔中谈到，《中共⼭东⼤学
委员会关于全⾯加强新时代学⽣劳动教育的⾏动

⽅案》正在征求意⻅，实施劳动教育的主战场与

后勤息息相关。⻝堂打饭阿姨的微笑服务也是⼀

种服务育⼈，希望学校各部⻔加强协调联动，推

动劳动教育的开展。后勤保障部党委副书记巩勇

谈到，后勤职⼯以前是不上讲台的⽼师，现在也

要当上讲台的⽼师，给学⽣传授技艺，⽤⾔传⾝

教发挥管理服务育⼈作⽤。

    本科⽣院教务管理办公室主任申树欣提到，三
全育⼈要⾼站位谋划，形成政治攻势与⾏动攻

势。后勤饮⻝、交通、教室、环境改造、⽣活学

习氛围营造等⽴体化育⼈⼤有可为。学校⽬前正

在进⾏本科教学调研，⼀线⽼师反馈的很多信息

都与后勤息息相关。近⼏年，学校教室改造⼒度

很⼤，本科教学软硬件环境得到较⼤提升，今后

在课程设置上要与后勤加强合作，形成强⼤育⼈

合⼒。

    党委研究⽣⼯作部副部⻓⾼弟在发⾔中谈到，
我们⽆时⽆刻不与后勤接触，收获很⼤，也很震

撼。三全育⼈，我们为学⽣做到了什么，我们的

学⽣能做什么。例如，电路⽼化问题，电⽓学院

的学⽣能否解决。

    如何推动后勤三全育⼈⼯作破题落地是今年后
勤重点⼯作之⼀，后勤各单位⽬前正在积极形成

三全育⼈⼯作⽅案，要求每个后勤职⼯都把⾃⼰

摆进去，把⼯作结合进去，后勤⼯作的⽅⽅⾯⾯

都是鲜活的育⼈课堂。另外特别值得⼀提的是后

勤能⼒提升计划的实施，不仅育学⽣，也育⾃

⼰，后勤职⼯不仅埋头苦⼲，还注重悉⼼学习。

积极发挥在三全育⼈中的作⽤，⼒争取得较好实

效。
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